

Escuela de Bioanálisis reconoce laboratorios clínicos por su apoyo al internado

Escrito por Rafael Paez

Jueves 17 de Mayo de 2018 12:44 -

Haciendo honor a la frase que reza que honrar honra, la Escuela de Bioanálisis, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, reconoció a decenas de laboratorios clínicos, públicos y privados de distintos puntos del país, por su contribución y dedicación en la formación de los estudiantes de la Práctica Profesional Supervisada (internado) de la licenciatura en Bioanálisis.



Representantes de distintos laboratorios clínicos de la FCS. Certificados de reconocimiento de

Los representantes de los laboratorios reconocidos recibieron sendos certificados de manos de Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, respectivamente; Rosanna Elías de Quiñones, directora de la Escuela de Bioanálisis, y Xiomara Peguero, encargada de la Práctica Profesional Supervisada de la carrera de Bioanálisis, en un acto que tuvo lugar en el auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología.

La doctora Elías de Quiñones señaló que no quería terminar su gestión al frente de la Escuela de Bioanálisis sin agradecer formalmente a los laboratorios clínicos que acogen en sus instalaciones a los estudiantes que ingresan al internado, al tiempo que dijo valorar enormemente el esfuerzo que realizan para instruir a los estudiantes.



De izquierda a derecha, las maestras Xiomara Peguero, Rosel Fernández y Rosanna

En tanto que, la maestra Xiomara Peguero dijo sentir un verdadero placer y privilegio al ser justo y consecuente con los laboratorios, y poder expresarles su más profundo agradecimiento por sus aportes invaluable, apoyo, confianza, disponibilidad y paciencia para con los estudiantes que son enviados a dichas instituciones.

“Les agradezco, gracias por permitirles a nuestros estudiantes vivir una experiencia tan importante para su formación”, expresó la docente, quien tiene casi 15 años coordinando el internado en esa unidad académica.

Jacqueline Lara, directora del laboratorio clínico del Centro de Diagnóstico, Medicina Avanzada y Telemedicina (CEDIMAT), quien habló en nombre de los representantes de los laboratorios presentes en la actividad, agradeció a las autoridades de la Facultad por confiar en sus respectivas instituciones, al tiempo que manifestó la disposición que tienen de seguir apoyando la formación de los estudiantes que les son asignados.

Escuela de Bioanálisis reconoce laboratorios clínicos por su apoyo al internado

Escrito por Rafael Paez

Jueves 17 de Mayo de 2018 12:44 -



El doctor Wilson Martínez, director de la Escuela de Bioanálisis, reconoció a los laboratorios clínicos que apoyan al internado, por su colaboración y compromiso con la formación de los futuros profesionales de la medicina.

Escuela de Bioanálisis reconoce laboratorios clínicos por su apoyo al internado

Escrito por Rafael Paez

Jueves 17 de Mayo de 2018 12:44 -



Escuela de Bioanálisis reconoce laboratorios clínicos por su apoyo al internado

Escrito por Rafael Paez

Jueves 17 de Mayo de 2018 12:44 -

